



# Ketatnya Penegakkan Prokes UTBK di UPN Jakarta

Tuesday, 04 May 2021 11:29 WIB





**HumasUPNVJ** - Pelaksanaan Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) tahun 2021 pada pusat UTBK di UPN Veteran Jakarta, pada gelombang pertama sampai dengan gelombang kedua berjalan dengan lancar tanpa adanya kendala yang berarti. Setiap sesi di UPNVJ menampung sebanyak 1100 peserta perhari, dimana setiap sesi berjumlah 550 peserta dan terbagi menjadi dua lokasi, kampus I Pondok Labu dan kampus II Limo – Cinere Depok. Jumlah peserta yang memilih UPNVJ sebagai pusat UTBK tahun ini, yaitu sebanyak 15.915 peserta. UPNVJ sebagai kampus bela negara sudah menerapkan protokol kesehatan yang cukup ketat. Dimulai dari mewajibkan penggunaan masker medis, pengecekan suhu badan, area cuci tangan dilengkapi dengan penyediaan handsanitizer disetiap titik lokasi di pusat UTBK UPNVJ, dan juga sudah diawasi oleh petugas kesehatan serta petugas keamanan.

Dimasa pandemi Covid 19, UTBK dibagi menjadi 32 sesi dan saat pergantian sesi setiap ruang ujian akan di sterilisasi dengan disinfektan.



Anter Venus selaku Wakil Rektor bidang Akademik UPNVJ dalam kesempatannya ketika diwawancarai oleh tim dari MNC TV mengatakan bahwa protokol kesehatan di pusat UTBK UPNVJ dari hari pertama sudah diterapkan dengan ketat, "Memang kami sudah menyiapkan yang terbaik untuk para peserta UTBK tahun ini, dimulai dari protokol kesehatan yang cukup ketat untuk mencegah penularan Covid-19 sampai dengan segala urusan teknis serta pengawasan dilingkungan UPNVJ. Untuk tambahan protokol Covid, kami menyiapkan area drop zone - area parkir untuk peserta maupun pengantar yang sudah kita sediakan di kampus 1 (pondok labu) maupun di kampus 2 (Limo). Proses yang diterapkan di UPNVJ tentunya membuat para peserta nyaman karena merasa aman.". Ungkapnya





---

Export tanggal : Friday, 02 August 2024 Pukul 00:12:53 WIB.  
Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2021/05/ketatnya-penegakkan-prokes-utbk-di-upn-jakarta.html> ]

---